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98 學年度第 1 學期第 1 次經費稽核委員會會議紀錄 

時間：中華民國 98 年 11 月 24 日（週二）13：30 
地點：圖資大樓 6 樓會議室 
主席：吳世經代理                                  紀錄：戴筱蘋 
出席人員：蕭豐椽委員、洪錦墩委員、吳世經委員、林麗鳳委員、黃蘭如委員、蔡美輝委員、

李本燿委員(請假) 
 
壹、主席致詞：略。 
 
貳、前次會議決議事項暨執行情形報告： 

決議事項一：本委員會 97 學年度儀器設備查核作業案，由秘書室會同保管組，於近日內

至前次查核缺失單位，再次進行抽查複核。 
執行情形：秘書室已會同保管組於 98.08.25 進行複核。 
決議事項二：本委員會 97 學年度執行財務稽核作業案，建議會計室發函與該銀行，結束

新光活期 15595 帳戶。 
執行情形：已轉知會計室。 
決議事項三：有關教室設備及學生機車停車相關事宜，經總務長列席說明後，本委員會

建議如下： 
一、教室設備事宜，建議所有教室均由各系所自行管理，並由總務處統一

修繕。另建議學校於編列新學年度預算時，提高修繕經費。 
二、學生機車停車事宜，建議學校以採專款專用之方式，即學生繳交之機

車停車費，由總務處統籌規劃，用於改善機車停車問題。 
執行情形：已轉知總務處。 

 

參、工作報告： 

一、本委員會 97 學年度工作事項，已於 98 年 9 月 23 日校務會議提出報告。 
二、本校於 98 年 11 月 16 日接獲管科會提供「教育部對私立技專校院執行 97 年度整體

發展獎補助經費運用績效實地訪視評量表」，有關本委員會之審查意見如下： 
審查項目 學校有無經核會？有無經核會組成辦法？成員是否未與專責小組重

疊（校長除外）？ 

符合情形 ■ 有經核會 □ 無經核會 

■ 有辦法 □ 無辦法 

□ 成員有重疊 ■ 成員未重疊 

審查委員意見 經費稽核委員進行實質抽查時，宜考慮依案件之重要程度或金額高

低，決定抽查比率之大小。 

 

肆、提案討論： 

提案一：請推舉 98 學年度主任委員與執行秘書。 
說 明：依本校「經費稽核委員會設置辦法」第 4 條「本委員會置主任委員一人，由委員互

選之。……」及第 5 條「本委員會置執行秘書一人，由主任委員就委員成員中選派








